

Jeudi 30 mai 2024 [dans l'après-midi]

**Ne vous trompez pas de chemin,
il n'y aura pas de retour en arrière.
Aujourd'hui est l'heure, aujourd'hui est le temps
du oui à l'Amour, demain il sera trop tard.**

[LE SEIGNEUR] Enfant, Je séparerai les brebis des boucs. N'aie crainte de ces temps, ne les regarde pas, n'y adhère pas. Tiens ton cœur en le Mien constamment, oui, je dis bien constamment.

Enfants, sur la Terre en ces jours, sous la coupe des démons vous vivez. N'adhérez pas à leurs lois iniques, toutes les mèneront en Enfer. Prenez soin d'aimer, rendez grâce en permanence et que vos cœurs soient ouverts à l'amour et que vos âmes soient parchemins de lumière.

La Lumière, enfants, vous a été donnée, mais vous préférez la ténèbre à la Lumière parce que vos œuvres sont mauvaises et que vous choisissez la voie du Léviathan. Vous boirez à la coupe amère de par vos choix iniques et désordonnés. Vous avez préféré la ténèbre à la Lumière, alors vous irez dans la géhenne, là où vous attend le Satan.

Enfants, vous ne voulez pas vous repentir, vous ne voulez pas suivre le chemin de Lumière que Je suis, vous préférez vos œuvres mauvaises. En ces temps qui sont les derniers, le Mensonge est à l'œuvre et beaucoup se réjouissent de le suivre. Parce que les hommes ont choisi Mammon et non Mon Ciel de Gloire, ils périront. S'ils veulent la guerre, Je les laisserai se battre et s'exterminer entre eux.

Moi Je suis la Paix, Je suis le Royaume de la Paix mais peu, si peu Me suivent et si peu marchent dans Mes traces. Beaucoup ont abandonné Ma voie pour se perdre dans des voies iniques. Que puis-Je faire si vous ne voulez pas entendre ? Vous forcer à Me suivre ? Non ! Le Royaume appelle l'amour et l'amour est don. Je vous rappelle le commandement de vous aimer les uns les autres, mais si vous choisissez la discorde et la haine, alors vous irez là où vous ne voudriez pas aller. Parce que vous êtes ignorants, butés, orgueilleux, vous prenez le chemin de la perdition. Parce que vous refusez l'Amour que Je suis et que vous suivez la Bête, par la chair, Je vous laisserai dans votre choix. Je vous ai appelés, J'appelle encore, que celui qui entend Ma voix Me suive et qu'il ne se retourne pas. En arrière suivent les hyènes pour dévorer l'homme au cœur fragile.

Enfants, Je suis la Lumière du monde et le monde ne M'a pas reconnu. Pas plus aujourd'hui qu'hier, le monde ne Me reconnaît. Pourquoi ? Parce que le monde choisit la voie du Malin qui l'entraîne à la destruction. Le monde choisit son orgueil et ses propres désirs, non seulement futiles mais pervers, et il ne veut pas abandonner les plaisirs de la chair. Alors, périront tous ceux qui s'y adonnent et qui ont fait le choix de suivre le Satan. Il ne vous reste que peu de temps pour choisir la juste voie. Ne vous trompez pas de chemin, il n'y aura pas de retour en arrière. Aujourd'hui est l'heure, aujourd'hui est le temps du oui à l'Amour, demain il sera trop tard. J'ai tant attendu, J'ai tant imploré déjà que vient le temps de trancher. La géhenne est grande ouverte, tous

ceux qui emprunteront sa voie poursuivront dans les entrailles infernales et ce sera leur choix, d'où ils ne sortiront pas.

Donnez-Moi votre fiat, enfants, et Je vous délivrerai des pervers, des maniaques, des hommes aux cœurs impurs, des démons déguisés en hommes, des hommes à la peau de démons, des sifflements de la Bête, des hurlements des malins, des menteurs, de tous les menteurs qui veulent les guerres entre les peuples et non la paix, pour servir leur propre gloire et débarrasser, «purifier» le monde de Mes petits, ceux que Je chéris, car leurs cœurs en le Mien appellent pour que Je les délivre et leur procure Ma paix.

Enfants, les enfants des lumières sont des bêtes féroces au service de la Bête, qui les dépècera et les dévorera au moment venu. Ils ont posé leurs pas dans les pas du Satan et en la géhenne éternelle ils entreront. N'écoutez que Ma Parole et vous vivrez. Appliquez Ma Loi, vivez Mes commandements et vous aurez la Vie en héritage, qu'elle soit d'ici ou après votre mort¹. Mais, enfants, après la mort il y a aussi la mort éternelle, et la mort éternelle n'est pas comme vous l'entendez, puisque la vie est éternelle, mais il s'agit de la mort dans l'Éternité, pour l'Éternité, avec impossibilité de gagner le Ciel. La mort dans l'Éternité est l'Enfer et le plus bel ange, qui a défié Ma Loi, en détient les clés.

1) La mort terrestre.